

Medieninformation

Beethoven-Büste und Bonner Kirschblüte

Malaktion in der Wohnanlage von Sahle Wohnen in Auerberg / Künstlerin gestaltet mit Kindern eine Holzschuh-Kunstskulptur zum 125-jährigen Bestehen des Familienunternehmens Sahle Wohnen

Bonn, 30. Juli 2021

In diesen Tagen traf sich die Künstlerin Nicole Plewka mit Mieterkindern in der Wohnanlage von Sahle Wohnen an der Thuarstraße in Auerberg zu einer gemeinsamen Malaktion. Anlässlich des 125-jährigen Bestehens des Familienunternehmens Sahle bemalten sie eine überdimensionale Holzschuh-Skulptur. „Für die Kinder ist es eine willkommene Ferienaktion, bei der sie ihr künstlerisches Talent erproben können. Der Holzschuh steht für die Anfänge des Familienunternehmens Sahle. Denn mit der Herstellung von Holzschuhen begann die Geschichte des Unternehmens“, so Sahle Wohnen-Kundenbetreuerin Tanja Oehm.

Als Motive für die Gestaltung der Holzschuh-Skulptur hatte die Künstlerin im Vorfeld mit Tanja Oehm verschiedene Bonner Sehenswürdigkeiten ausgewählt. Mit Hilfe vorgefertigter Schablonen skizzierte Nicole Plewka zunächst deren Umrisse auf die Skulptur-Oberfläche vor. Neben dem Rathaus, der Doppelkirche, der Godesburg, der Mean Average Skulptur und dem Poppelsdorfer Schloss wurden schnell das Beethoven-Denkmal, der Martinsbrunnen und der Post Tower sichtbar. Natürlich durften auch die Beethoven-Büste und der Besuchermagnet, die Bonner Kirschblüte, nicht fehlen. Anschließend gingen die Kinder ans Werk. Begeistert tupften sie mit kleinen Schwämmchen üppige rosa Blüten, gaben dem Rathaus mit Pinsel und Farbe einen Regenbogen-Anstrich und malten viele bunte Punkte. „Das ist Konfetti“, klärte die 9-jährige Lena auf. Auch große farbenfrohe Gummibärchen kamen spontan hinzu. „Toll, dass wir die Farben selbst auswählen können“, freute sich die 11-jährige Stella, die der Godesburg einen kreativen Look verpasste. „Es ist dieses unvorhersehbare Moment, das die Zusammenarbeit mit Kindern so spannend macht“, sagte die Künstlerin. Als die jungen Laien-Malerinnen und -Maler müde wurden, setzte die Künstlerin die Arbeit fort, erst mit Unterstützung von Tanja Oehm und ihrer Kollegin Ramona Rauch, später allein. Mit dem Sessionsorden 2021 der Ehrengarde der Stadt Bonn, platziert unter japanischen Blütenkirschen, vollendete sie gemeinsam mit Tanja Oehm das Kunstwerk.

In Kürze wird die Holzschuh-Kunstskulptur der Öffentlichkeit präsentiert, gut sichtbar auf dem Dach des Kundencenters an der Kölnstraße 351. Sie ist die erste von insgesamt 17 Skulpturen, die im Jubiläumsjahr bundesweit an Standorten von Sahle Wohnen aufgestellt werden, jede davon individuell von einer Künstlerin oder einem Künstler gestaltet, oftmals in einer gemeinschaftlichen Malaktion mit Mieterkindern.



Bild 1



Bild 2



Bild 3



Bild 4

Bildnachweis

Bild 1 und 2: Sahle Wohnen

Bild 3 und 4: Jonas Windau

Bildtexte

Bild 1: Die Künstlerin Nicole Plewka zeigte den Kindern, wie sie mit einem kleinem Schwämmchen Blüten tupfen können.

Bild 2: (v.l.n.r.): Viel Freude machte den Kindern Fabio (9), Max (6), Luca (11) und Lena (10) die Malaktion mit der Künstlerin Nicole Plewka.

Bild 3: Die Künstlerin Nicole Plewka malte nach selbst skizzierten Entwürfen.

Bild 4: Die fertig gestaltete Holzschuh-Kunstskulptur mit Beethoven- und Kirschblüten-Motiv

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Das Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen ist als Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe bundesweit in über 40 Städten vertreten. Mit einem Bestand von mehr als 22.000 Wohnungen zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine 125-jährige Geschichte, davon fast 60 Jahre in der Wohnungswirtschaft, zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligem Wohneinheitenbereich sind in Aschaffenburg (Spessart-Gärten), Bensheim (Meerbachsportplatz), Bonn (Castell), Griesheim (Konversion Süd-West), Hennef (Geisbach), Köln-Porz (Neue Mitte Porz, Brück, Holweide), Mainz (Zollhafen und Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord), Velbert (Sternbergstraße), Wiesbaden (Nordenstadt), Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Bonn** zählen rund 2.550 Wohnungen zum Bestand, der sich über 89 Wohnquartiere erstreckt. Große Wohnanlagen befinden sich in Bonn-Nord rund um die Königsberger Straße (268 Wohnungen) und an der

... 3

Landsberger Straße (rd. 110 Wohnungen) in Tannenbusch, am Sachsenweg im Zentrum (155 Wohnungen) und an der Thuarstraße in Bonn-Nord (216 Wohnungen+13 RH). Einen Großteil der Wohnungen kaufte Sahle Wohnen im Jahr 2003 von der Stadt Bonn und modernisierte sie fast alle innerhalb von vier Jahren. Außerdem baute das Unternehmen in den vergangenen Jahren 94 Seniorenwohnungen an der Seehaus- und Thuarstraße sowie 235 sonstige Wohnungen in Bonn neu, die zum größten Teil öffentlich gefördert sind. Im Stadtteil Enderich entstand an der Straße Auf dem Hügel als letztes Neubauprojekt eine Wohnanlage mit 103 Mietwohnungen ebenfalls mit öffentlicher Förderung. Insgesamt sind über 700 Wohnungen des Unternehmens in Bonn öffentlich gefördert.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

www.sahle-wohnen.de

Rückfragen richten Sie bitte an:

Sahle Wohnen-Kundencenter Bonn
Tanja Oehm, Kundenbetreuerin
Kölnstraße 351, 53117 Bonn
Tanja.oehm@sahle.de, Telefon 0228 / 6088510

Sahle Wohnen - Unternehmenskommunikation
Jutta Morrien, Pressereferentin
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Jutta.Morrien@sahle.de, 02571/81-423